

Startschuss ins Jubiläumsjahr gefallen



Neujahrskonzert als Auftaktveranstaltung 200 Jahre Rheinhessen – 1250 Jahre Sulzheim

Mit Bravour hat der Kath. Kirchenmusikverein das Neujahrskonzert 2016 gemeistert. Im Rahmen von 200 Jahre Rheinhessen „Tag für Tag“ und anlässlich der 1250-Jahrfeier von Sulzheim war dieses Konzert schon seit langem angekündigt. In der voll besetzten Gemeindehalle konnte Ortsbürgermeister Baasch neben der Vorsitzenden des KKMV die Musiker und interessierte Gäste begrüßen. Bei dieser Gelegenheit wies er besonders auf das bevorstehende Jubiläumsjahr der Gemeinde hin. Das gezeigte „kleine grüne Heft“ mit mehr als 80 geplanten Veranstaltungen in 2016 soll die Sulzheimer das ganze Jahr begleiten. Wer an einer Veranstaltung teilgenommen hat, erhält dort einen Stempel. Zum Jahresende, erneut bei einer Veranstaltung des KKMV, wird der Sieger dieses kleinen Wettbewerbs ermittelt und einen Preis erhalten. Auch das Jubiläums-T-Shirt konnten die Besucher vor Ort live bewundern und neben weiteren Sponsorenartikeln in der Pause bestellen. Bereits an einigen Attributen konnte man zu Beginn der Veranstaltung erkennen: Das wird ein ganz besonderes Konzert! Neben dem Wappen der Ortsgemeinde an der Hallenwand war ein Banner zu sehen, das mit dem Jubiläumslogo von 1250 Jahre Sulzheim versehen war. Auf der anderen Seite des Wappens kündigte die Fahne von 200 Jahre Rheinhessen an, dass es ein besonderes Jahr wird. Dann aber der Höhepunkt. Die Musiker erschienen im „Kleinen Schwarzen“, was der Veranstaltung eine besondere Note verlieh und besonders den Damen sehr gut zu Gesicht stand. Die Vorsitzende Mechthild Kretschmer verriet, dass auf Wunsch des Silber-Dirigenten Hans Kaszner, der anlässlich seiner 25-jährigen Tätigkeit im Verein in diesem Jahr ein Neujahrskonzert in Anlehnung an Wien und die Komponisten Strauss und Lehár zu Gehör bringen wollte, die Zuhörer diesen wunderbaren Abend erleben konnten. War man im 1. Teil noch mit der Musik aus Musicals verzaubert, konnte man im 2. Teil bekannte Titel aus den großen Neujahrskonzerten auf sich wirken lassen. Spätestens bei dem Medley von André Rieu war man in Wien angekommen und die Begeisterung des Publikums kannte keine Grenzen.

Einen festlichen Rahmen bot diese Veranstaltung auch für die Ehrung verdienter Mitglieder. Der Zeitrahmen der Auszeichnungen erstreckte sich hier von 10 Jahren Mitgliedschaft bis hin zu 60 Jahren Treue zum Verein. Als Ehrenmitglied des KKMV wurde Herr Helmut Baumgärtner ernannt, der über 60 Jahre aktiver Musiker war und dem Musikverein über 40 Jahre als Kassensführer ehrenamtlich zur Verfügung stand. Durch das Programm wurden die Besucher mit vielen Informationen zu der Musik und den Musikern charmant von Martina Friedrich und Alexandra Meiser geführt. Text: Kay./Foto: An.Fr.